



▶岐阜県郡上市

ふるさと納税で 日本三大盆踊の共演を実現

郡上市は、400年以上の歴史を誇る国重要無形民俗文化財「郡上おどり」をはじめ、「白鳥の拝殿踊り」、「白鳥おどり」の3つの盆踊りが存在する日本一の盆踊りのまちです。

市内における盆踊りや民謡といった伝統文化の継承については、後継者の育成が課題となっています。

そこで、平成29年には、日本三大盆踊りである「阿波おどり(徳島市)」「西馬音内盆踊り(秋田県羽後町)」を招聘し、共演イベントを実施することとし、費用の一部をふるさと納税で募

**注力した点や
工夫した点**

「郡上おどり」のイベントを東京と京都で開催し、市外のファンの拡大に努めており、日本三大盆踊りの共演イベントに市外から多くのファンが駆けつけました。



日本三大盆踊り共演イベント(郡上おどり)



日本三大盆踊り共演イベント(西馬音内盆踊り)

集しました。

このイベントをきっかけに、市内における伝統文化の重要性について市民意識の醸成を図り、後継者が一人でも増えるよう取り組んでいます。

寄附者に対しては、活用実績の報告書とともに観光パンフレットを送付しています。

Check

取組の効果

日本三大盆踊りの共演イベントを実施したこと、郡上の踊り文化だけでなく、日本の伝統文化である盆踊りについて市民や来訪者に伝えることができまし



京都で開催した郡上踊りイベントの様子



東京で開催した郡上踊りイベントの様子

た。「郡上おどり保存会」ジュニアクラブへの参加者も増えており、引き続き後継者の育成を実施します。

イベントは新聞等の報道機関に取り上げられることで、市外の方々にも郡上市や「郡上おどり」

を広く知っていただくことができました。また、イベントを通じて、市外の方々との交流が広がり、市の魅力を情報発信する機会が増えました。「郡上おどり」をきっかけに、郡上市へ移住される方もあり、人口拡大に寄与しています。

寄附者の声



・子供の頃、夏休みに「郡上おどり」を踊ったことが懐かしく感じます。

住民の声



・「郡上おどり」だけでなく、なかなか見ることのない「阿波おどり」と「西馬音内盆踊り」を見られる貴重な機会となりました。